

# 11

## diferenciadores de *la Biblioteca Virtual de Pearson*

Innovar con una Biblioteca Digital es una tendencia entre las instituciones de educación superior. La transición al aprendizaje a distancia ha puesto de manifiesto necesidades como la posibilidad de obtener información de manera segura desde cualquier lugar.

Le presentamos una serie de ventajas y beneficios que la Biblioteca Virtual de Pearson Higher Education ofrece a su institución educativa, bien sea en cursos mixtos o 100% a distancia.



### 1 *Multiplataforma*

El estudiante elige cómo quiere utilizar la Biblioteca Virtual de Pearson. Uno de los diferenciadores es que la herramienta está disponible para computadoras de escritorio, tabletas y teléfonos inteligentes. Es decir, según la situación o necesidad del alumno. Es posible acceder a los títulos desde cualquier lugar con o sin Internet.



### 2 *Experiencia única*

Las funcionalidades de la Biblioteca Virtual de Pearson son exclusivas. El profesor gana agilidad en todos los procesos que hoy a menudo tardan en realizarse. La navegación es intuitiva, ofreciendo a los estudiantes la mejor experiencia de usuario (UX).



### 3 *Jornada mejorada*

Se trata de un sistema completo, desarrollado con el objetivo de promover y apalancar el hábito de la investigación y la lectura, potenciando así las habilidades y competencias de los usuarios en su camino hacia el conocimiento.



### 4 *Colección turbinada*

Existe una gran variedad de libros y materiales de apoyo disponibles en diversas áreas de conocimiento. Los estudiantes pueden acceder a ella en cualquier momento y lugar, las 24 horas del día y los siete días de la semana.



### 5 *Economía de tiempo*

El sistema de búsqueda avanzada también contribuye a optimizar el tiempo de estudio. Después de todo, la búsqueda de un título o un tema no puede llevar mucho tiempo porque no añade valor a su investigación. La Biblioteca Virtual de Pearson dispone de una herramienta de búsqueda por palabras clave, temáticas, asuntos o contenidos específicos.



### 6 *Filtros de facilitación*

Los estudiantes también pueden afinar su búsqueda en cualquier momento utilizando los filtros especiales disponibles. De este modo, es posible explorar las obras que mejor responden a las necesidades de cada uno, de una manera más asertiva y alineada con los objetivos del estudio.



### 7 *Tarjetas de estudio*

La Biblioteca Virtual de Pearson permite utilizar tarjetas de estudio. Con esta función se pueden estudiar todos los temas relacionados con cualquier disciplina de forma muy práctica.



### 8 *Mayor absorción de conocimientos*

Las tarjetas de estudio ayudan a los estudiantes a obtener mejores resultados en los exámenes y pruebas. La herramienta organiza los contenidos y conceptos relacionándolos en un sistema de preguntas y respuestas.



### 9 *Estándar internacional*

Entre los principales diferenciadores de la Biblioteca Virtual de Pearson está la accesibilidad para todos. El ambiente virtual fue desarrollado para proporcionar lectura y aprendizaje motivadores, alineados con los mejores prácticas y los estándares internacionales de accesibilidad.



### 10 *Accesibilidad para la diversidad e inclusión*

Los recursos de la plataforma son de fácil acceso para personas con problemas de visión parciales y totales, como ceguera, glaucoma y daltonismo. La herramienta también responde a las dificultades de uso, como los impedimentos intelectuales y de movilidad.



### 11 *Contenidos fuera de línea*

¿Usted ha oído hablar alguna vez de la sincronización de páginas? En la Biblioteca Virtual de Pearson, si el estudiante detiene su investigación debido a otro compromiso, puede continuar la lectura desde donde la dejó cuando regrese a la plataforma.

**¿Le gustó conocer los 11 diferenciadores?**

**Entonces solicite una prueba gratuita de 15 días de la Biblioteca Virtual de Pearson.**

 **Pearson | Higher Education**

 **biblioteca virtual**